

Colegio Deportivo sigue formando deportistas y también profesionales

Estudiantes de ese plantel dividen su tiempo entre el deporte y en la educación dual.



Los alumnos de cuarto medio de la especialidad Administración con mención en Recursos Humanos, iniciaron su práctica en el proceso de la educación dual.

Mario Vidal Jorquera

Los estudiantes del Colegio Deportivo, no solo destacan en sus actividades deportivas, sino que también dedican especial responsabilidad a sus estudios, en las diversas especialidades técnicas que imparte ese plantel educacional. Es así que los estudiantes de Cuarto Año Medio de la especialidad de Administración con mención en Recursos Humanos, comenzaron su último año de formación dual en distintas empresas de la ciudad, con el propósito de sumar sus primeras experiencias en el mundo laboral. Los lugares y empresas a las que fueron destinados los estudiantes, son entre otros el Servicio de Impuestos Internos, la Dirección del Trabajo, Municipalidad de Iquique,

Clínica Red Salud Iquique, Corporación Regional de Desarrollo Tarapacá y Hotel Gavina. En este importante paso para su formación profesional, los alumnos cuentan con el acompañamiento de la jefa de especialidad, la profesora Verónica Molina Verdejo, el docente y profesor jefe Marco Juantok, además de Roxana Guzmán y Yen Dávila, ambas jefas de UTP. El Colegio Deportivo Técnico Profesional "Elena Duvauchelle", además de ser un plantel que se caracteriza en la formación de deportistas en disciplinas como balonmano, atletismo, halterofilia, básquetbol, fútbol, gimnasia rítmica, natación, taekwondo, judo y vóleybol, se ha constituido desde hace un tiempo, en un plantel preocupado de la formación profesional de sus alumnos.